



LCIE

1 ACCUSE DE RECEPTION DE DEPOT DE DOSSIER

2 Appareil non électrique destiné à être utilisé en atmosphères explosibles (Directive 94/9/CE)



ACKNOWLEDGEMENT OF FILE DEPOSIT

Non electrical equipment intended for use in potentially explosive atmospheres (Directive 94/9/EC)

3 Version : 01

LCIE 05 AR 004

Issue : 01

4 Appareil ou composant: Clapet anti retour

Equipment or component: Nonreturn valve

Type: A insérer entre brides / between flanges

Dossier LCIE :

LCIE File :

N° 133314-667693

5 Demandeur - Fabricant

Applicant - Manufacturer

ANTI RETOUR SYSTEM

6 Adresse : 53 Rue des Chênes 65380 Lanne France

Address : 53 Rue des Chênes 65380 Lanne France

7 Ce document est émis conformément au chapitre II, article 8, point ii de la Directive 94/9/CE.

This document is issued in accordance with the relevant Chapter II, article 8, point ii of the Directive 94/9/EC.

8 Le LCIE, organisme notifié sous la référence 0081 conformément à l'article 9 de la directive 94/9/CE du Parlement Européen et du Conseil du 23 mars 1994, accuse réception, tel que défini dans l'annexe VIII, paragraphe 3 de ladite Directive, du dossier technique fabricant :

LCIE, notified body number 0081 in accordance with article 9 of the Directive 94/9/EC of the European Parliament and Council of 23 March 1994, acknowledges receipt, as provided for in annex VIII, paragraph 3 of the said Directive of the manufacturer technical file :

N°	Date
CE Ex II 2 G/D	2005/01/07

Le numéro de dossier est fourni par le demandeur et ne doit pas être considéré en tant que marquage approuvé par le LCIE au sens de la directive 94/9/CE.

The file number is provided by the applicant and shall not be considered as approved LCIE marking according to the Directive 94/9/EC.

9 Ce document est valable :

This document is valid :

Du / From	Au / To
2015/01/14	2025/01/13

Il ne peut être ouvert que sur demande express des autorités.

It can only be opened upon explicit request of the authorities.

Toute modification du dossier enregistré, à la demande du fabricant, est soumise à un nouveau dépôt de dossier et à l'émission d'un nouvel accusé de réception.

Any modification of the registered file at the request of the manufacturer is subject to a new file deposit and issuance of a new acknowledgement receipt.

10 L'appareil ou composant doit comporter le marquage requis par les directives et normes applicables sous la responsabilité du fabricant.

The equipment or component shall bear the marking required by the applicable directives and standards.

Le numéro d'accusé de réception ne doit pas figurer sur l'appareil ou le composant.

Acknowledgement number shall not be affixed on the equipment or component.

11 Détails des modifications

Details of changes

Version / Issue	Description	Date
01	Reconduction du dossier initial 60030875-528855 / Extension of the original file 60030875-528855	16/03/2015

Fontenay-aux-Roses, le 16 mars 2015

Responsable de Certification
 Certification Officer
 Julien Gauthier

Seul le texte en français peut engager la responsabilité du LCIE. Ce document ne peut être reproduit que dans son intégralité, sans aucune modification. The LCIE's liability applies only on the French text. This document may only be reproduced in its entirety and without any change.